
Incontro pubblico in Municipio IV Media Val Bisagno – Commissione II 

Data: 12.06.23 Orario: 
15.00– 17.30

Partecipanti
Membri della Commissione II Bilancio, assetto del territorio,
sviluppo economico, tutela ambiente, interventi manutentivi
e viabilità su base locale e cittadini: 25 presenti (13
Consiglieri, 2 Sindaci, 10 cittadini).

Per il gruppo di lavoro di Dialoghi in città: Andrea Pirni
Per il Comune di Genova: Ing. Michele Scarlatti (RUP
SkyMetro), Ing. Matteo Pellegri

Luogo: Municipio IV – Media 
Val Bisagno – Sede

Comunicazioni

Il gruppo di lavoro del Dipartimento di Scienze Politiche e
Internazionali illustra il percorso Dialoghi in città e le sue
finalità, mostrando il sito dialoghincitta.it.



Incontro pubblico in Municipio IV Media Val Bisagno – Commissione II 

Dopo aver presentato le finalità e le modalità del percorso
dialogico si apre la discussione.

Interventi dei Sindaci:
Sindaco Davagna: favorevole  all’iniziativa di viabilità veloce, 
necessaria problematizzazione più ampia sulla Valle
Sindaco Bargagli: favorevole  all’iniziativa di viabilità veloce, 
necessaria problematizzazione più ampia sulla Valle

Considerazioni emerse:
- Apprezzamento per l’iniziativa di Dialoghi in città (si

raccomanda di rafforzare la comunicazione istituzionale
interna ed esterna del percorso dialogico)

- Partecipazione per decidere (non per perdere tempo: si è
discusso molto in passato senza decidere)

- Sviluppo dell’entroterra
- Non c’è da discutere se lo facciamo o no il prolungamento

ma come lo facciamo
- Ragionare in termini di intera vallata
- Apprezzamento quale prima occasione che coinvolge altri

attori della città metropolitana
- Considerare l’opera Brignole-Prato
- Realizzare l’opera nei tempi altrimenti i costi crescono
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Dopo aver presentato le finalità e le modalità del percorso
dialogico si apre la discussione.

Temi emersi:
- Apprezzamento per l’iniziativa di Dialoghi in città (si

raccomanda di rafforzare la comunicazione istituzionale
interna ed esterna del percorso dialogico)

Considerazioni:
- Partecipazione per decidere (non per perdere tempo: si è

discusso molto in passato senza decidere)
- Sviluppo dell’entroterra
- Non c’è da discutere se lo facciamo o no ma come lo

facciamo
- Ragionare in termini di vallata
- Prima occasione che coinvolge altri attori della città

metropolitana
- Considerare l’opera Brignole-Prato
- Realizzare l’opera nei tempi altrimenti i costi crescono
- Troppo poco pubblicizzato
Sindaco Davagna: favorevole all’iniziativa di viabilità veloce
APPROFONDIRE
Sindaco Bargagli: (popolazione in decrescita) favorevole
all’iniziativa di viabilità veloce

Tecnici Comune: Se si spende bene è più facile che si
ottengano altri finanziamenti


